



# 1月 園だより

令和7年1月4日発行　りとせクローバー渾野辺保育園

🎍新年あけましておめでとうございます🎍

いよいよ新しい1年がスタートしましたね！

元気な子供たちに会えるのを楽しみにしていました。

年が明け年度替わりまで残り3ヶ月となりましたが、子ども達の成長を見守りながら一日一日を大切に過ごしていきたいと思います。　🎍本年もどうぞよろしくお願ひいたします🎍



## 今月の予定

- 7日(水) お正月遊び
- 7日(水) 英語教室
- 16日(金) 内科検診
- 21日(水) 英語教室
- 28日(水) 避難訓練
- 30日(金) 誕生会



## 今月の歌♪

もちつき  
コンコンクションのうた

後半には豆まきの歌  
も歌います！  
おうちでも一緒に  
歌ってみてくださいね♪



## クラスの様子

### ひよこぐみ

先月から新しいお友達が増えたひよこ組。それぞれのペースで遊んでいる中、時々子ども同士で笑い合ったり触れ合ったりしている姿が見られ、ほほ笑ましいです。

高月齢のお友達は、自己主張も増え、様々なことにチャレンジする機会が多くなっています。  
一人ひとりの様子に合わせながら関わり、成長を見守っていきたいと思います。

### うさぎぐみ

「せんせーい！」、「〇〇く～ん！」、「〇〇ちゃん！」と元気な声がたくさん聞こえてくるうさぎ組🐰  
お友だちと手を繋いで歩けるようになってきて、散歩しながら「ひこうきー！」、「パトカー！」と嬉しそうに指を差して教えてくれます。  
公園では、キレイな葉っぱやどんぐりを見つけたり追いかけっこをしたりして、楽しそうに遊ぶ姿が見られます♪  
遊びの中で、お友だちとの関わりやおしゃべりを大切に見守っていきたいです！

### くまぐみ

寒さが増してきましたが、元気いっぱいなくま組のお友だち。  
外遊びでは、色付いた落ち葉を拾って「きれい！」と喜んだりお友だちと落ち葉の雨を楽しんだりと、季節ならではの遊びに夢中になっています。身の回りのことも意欲的で、パジャマのボタンを「できるよ！」と留めようとする姿や上着の袖に腕を通そうと頑張る姿が多く見られます。

## 登園時間のお願い

9時からおやつが始まるため、

**9時までの登園を  
お願いします。**

寒さが厳しくなり、体調を崩しやすい季節になりました。

早寝早起きをし、朝食をしっかりと食べ、湯船につかるなど、健康的な生活を送りたいですね。

A HAPPY NEW YEAR